

Jutta Schümann:

Viel Lärm um nichts

Zu der heutigen Vernehmung der Ministerpräsidentin im Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschuss erklärt die stellvertretende Obfrau der SPD-Landtagsfraktion, Jutta Schümann:

Die CDU hat in den vergangenen Wochen einen Berg von Beschuldigungen gegenüber der Ministerpräsidentin aufgetürmt. Alle diese Verdächtigungen hat Heide Simonis in ihrer heutigen Vernehmung als haltlos entlarvt und dabei die CDU ganz schön ins Schleudern gebracht. Graf Kerksenbrocks Getöse entpuppt sich wie so oft als viel Lärm um nichts. Für seine Diffamierungskampagne sollte er sich bei der Ministerpräsidentin unverzüglich entschuldigen.